

Solidarité avec la lutte des femmes incarcérées
à la Maison d'Arrêt des Femmes de Fresnes!

**Suite à une action de blocage le 2 mai dernier,
Itziar Moreno est placée en isolement pour une durée
indéterminée!**

En avril dernier, les détenues de la Maison d'Arrêt des Femmes de Fresnes se mobilisaient pour demander le respect de leur droit : amélioration des conditions d'hygiène, respect vis-à-vis des femmes enceintes... Mais l'administration pénitentiaire a fait la sourde oreille.

Ainsi, le 2 mai, les détenues ont symboliquement bloqué le patio une dizaine de minutes, refusant de regagner leur cellule. Elles étaient aussi une quarantaine à signer et envoyer une lettre à la direction, faisant part de leurs sollicitations.

La direction a désigné la détenue basque Itziar Moreno comme l'instigatrice de la mobilisation. La jeune femme a été envoyée en isolement pour une durée qui pourrait s'allonger indéfiniment ! Cela est particulièrement inquiétant.

En réaction, les deux autres détenues basques de la MAF, Ekhiñe Izaguirre et Iratxe Sorzabal, ont forcé leur entrée au mitard.

La punition infligée à Itziar Moreno a aussi fait réagir du côté de la Maison d'Arrêt des Hommes, où les détenus basques ont entamé une grève de la faim jusqu'à ce que la situation d'Itziar Moreno se régularise.

L'isolement, *a fortiori* prolongé, entraîne de graves séquelles physiques et psychologiques pour celles et ceux qui y sont soumis, c'est la raison pour laquelle il est considéré par les organisations internationales de défense des droits humains comme de la torture blanche.

Nous dénonçons l'utilisation de ce type de pratiques brutales et arbitraires en réponse à de simples demandes de respect des droits essentiels des personnes, portées par un grand nombre de prisonnières.

Il est temps que cessent ces mesures répressives à Fresnes et dans l'ensemble des prisons de l'Hexagone !

Nous demandons que les requêtes des prisonnières soient entendues et mises en place immédiatement !

Nous exprimons également notre solidarité avec les détenues en lutte à la MAF de Fleury-Mérogis.

Le Comité de Solidarité avec le Peuple Basque-Paris (CSPB)